

明倫

さわやか東風



高鍋東中学校
学校だより
令和2年10月16日

さわやかな東風の中 体育大会を開催

10月11日(日)に「第74回高鍋東中学校体育大会」を開催しました。
「Nothing is Impossible ～1%の可能性 99%の信念～」の大会スローガンのもと、280名の生徒が赤・青・黄の3団に分かれて、入場行進から団技やリレー、応援など、各団の団長・リーダーを先頭にして、全員が最後まで笑顔と元気で作くり上げた大会でした。

今年はコロナ禍の中で、観客やプログラム数など様々な制限を行いました
が、保護者や地域の方々のご理解とご協力を得て、思い出に残る例年以上の
すばらしい体育大会を開催することができました。



大会エンブレム

開会式：生徒会長あいさつ（中川 七海 さん）

おはようございます。今日はいよいよ体育大会です。

昨年度末の卒業式に始まり、4月の入学式、3年生にとって最後の中体連。新型コロナウイルスの影響で、いろんな行事の規模縮小が続きました。ひょっとしたら今年の体育大会は中止になるかもしれない。そんな噂に胸を痛めた人もいるのではないのでしょうか。

でも、私たちは今、ここに立っています。毎日の手洗い、うがい、消毒。表情が分かりづらい、マスクをしたままの会話。うんざりしながらも、感染を防ぐために私たちは精一杯頑張ってきました。その努力が今日という日と呼んだのです。

今年の体育大会スローガンは「Nothing is Impossible」。不可能なことはないという意味です。今年は観客の数も制限されています。それでも私たちは、他の団との勝負だけでなく、いつも温かく見守ってくださっている地域の方々に力を与えられるような、熱い体育大会をつくらなければなりません。たとえ見に来ていなくても、「今年の東中の体育大会はすごかった」。そんな体育大会にしなければいけません。そして何より大切なのは、私たちがめいめいっばい楽しむこと、みんなで笑ってこの体育大会のゴールテープをきることです。

Nothing is Impossible。私たちに不可能なことはありません。東中史上、最高の体育大会を、私たちの手で作り上げましょう。



English Corner (イングリッシュコーナー)

東中の北校舎1階の廊下に、新しくイングリッシュコーナーが誕生しました。ALT(外国語指導助手)のリンジー・シャイナー先生(Miss Lindsey Shiner)の手作りです。

現在はハロウィン(HALLOWEEN)のことなどが紹介されています。ぜひ見て、英語や外国の文化に関心を高めましょう。



アルミ缶回収にご協力を 年間を通して毎日回収

東中では年間を通して、常時アルミ缶を回収しています。武道場下と西門付近の2か所に青色ボックス(右写真)を設置して、いつでも入れてもらうことができます。益金は教育活動の充実に活用しています。保護者や地域のみなさまのご協力をお願いいたします。

